
 

 

 

学級委員認証―１月１５日（月） 

インフルエンザの関係で、延期となっている「なわとび大会」を２月１９日（月）

に、児童会主催のドッジボール大会を２３日（金）に実施する予定です。現在体

調不良の子どもたちは、その日に向けて体調を整えていただきたいと思います。 

また、なわとびの練習期間が長くなりますので、めあてに向けてさらに回数を

伸ばし、技を高め合ってもらえるとうれしいです。  

        ５年  男子  

       ぼくは、学級委員として、みんなにあこがれられるようなこと  

      をして、けんかのない、休み時間とじゅぎょうのけじめをつけら  

れるクラスにしたいです。また、自分から行動して、クラスのみ  

んなをひっぱっていけるようにしたいです。  

        ５年  女子  

       わたしは、学級委員として、一人一人が自分の気持ちをはっき  

      りと、言い合えるようにしたいです。けんかがなく、だれとでも

なかよく   なかよくする気持ちをもってほしいです。  

        ６年  男子  

       ぼくは学級委員になるのは初めてです。以前やっていた児童会  

役員にまさる、良い学級委員を目標にがんばりたいと思います。  

ぼくは、クラスのみんなに声をかけることができないので、今後

は      は声をかけられるようにがんばります。  

        ６年  女子  

       私が学級委員になってがんばりたいことは、最後の学期なので  

６年生をまとめられるようにしたいです。そして、６年生の３学  

期で、最高の思い出ができたらいいなと思います。  

 

体力テスト銀賞表彰 

 前回に引き続き、「５０ｍ走・立ち幅跳び・ソフトボール投げ・２０ｍシャト

ルラン・長座体前屈・反復横跳び・上体起こし・握力」の８種目の総合記録でみ

ごと銀賞を受賞した子どもたちを紹介します。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     


